

## RINGKASAN

**IZMYA HASNA NABILAH.** 2021. Strategi Jabar Saber Hoaks dalam Menangkal Informasi Hoaks di Masyarakat Jawa Barat. *The Strategy of Jabar Saber Hoaks in eradicating hoax in west java's society.* Prodi Komunikasi, Sekolah Vokasi, Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh BAYU SURIAATMAJA SUWANDA.

Strategi merupakan hal penting bagi kelangsungan hidup dari suatu instansi untuk mencapai sasaran atau tujuan yang efektif dan efisien. Dari adanya strategi ini bisa dimanfaatkan oleh berbagai pihak, bahkan banyak juga pihak yang mengedepankan adanya bentuk-bentuk dari strategi tersebut, Salah satu pihak yang memanfaatkan adanya bentuk strategi ini yaitu dalam kegiatan praktisi atau Program Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Barat yaitu Program Jabar Saber Hoaks.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan ruang lingkup kegiatan Jabar Saber Hoaks, strategi yang digunakan oleh Jabar Saber Hoaks dalam menangkal informasi hoaks di masyarakat Jawa Barat serta hambatan dan solusi yang dialami. Lokasi pengumpulan data dan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Barat yang beralamatkan di Jl. Tamansari No.55, Lb. Siliwangi, Kecamatan Coblong, Kota Bandung, Jawa Barat 40132 dengan waktu pengumpulan data selama dua bulan terhitung pada tanggal 3 Maret hingga 5 Mei 2021. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder dengan teknik pengumpulan data berupa observasi, partisipasi aktif, wawancara dan studi pustaka.

Jabar Saber Hoaks dalam menangkal informasi hoaks di masyarakat Jawa Barat terdapat dalam beberapa strategi mulai dari klarifikasi, sosialisasi, kolaborasi dan edukasi. Jabar Saber Hoaks memiliki tugas dan fungsi untuk memverifikasi informasi yang belum jelas fakta-faktanya yang beredar di tengah masyarakat, khususnya Jawa Barat selain itu memiliki tujuan agar informasi yang sudah melewati proses strategi tersebut dapat tersebarluaskan ke seluruh masyarakat sehingga masyarakat mengerti dan melakukan nya dikehidupan sehari-hari.

Selama menjalankan berbagai kegiatannya, Jabar Saber Hoaks tentunya mengalami hambatan. Hambatan yang muncul berupa hambatan komunikasi, yaitu hambatan teknis dan non teknis. Jabar Saber Hoaks telah diatasi dengan mempertimbangkan solusi yang terbaik.

Kata kunci: informasi hoaks, jabar saber hoaks, strategi

